

Aos dezassete dias do mês de março de dois mil e catorze, pelas dezanove horas, realizou-se a sessão ordinária da Junta de Freguesia de Alvalade, conforme convocatória anexa à presente ata, fazendo dela parte integrante e descrita como anexo um.

Estiveram presentes todos os membros do executivo em efetividade de funções.--

Antes da Ordem do Dia foi dada a palavra ao público presente:-----

Tomou a palavra a Sr.ª Dr.ª Maria da Glória Ramalho, em representação dos moradores da praceta do troço Poente da Rua Infante Dom Pedro (Lotes 1 a 6) que leu uma exposição, cujo documento fica apenso a esta ata, fazendo dela parte integrante e descrito como anexo dois.

Tomou a palavra a Sr.ª D.ª Isabel Gomes que também abordou o problema das obras na Infante Dom Pedro e focou, principalmente, a forma como os moradores foram tratados.

Tomou a palavra a Sr.ª D.ª Olga Silva, representante da Associação de Moradores do Bairro de São João de Brito que falou sobre a necessidade de resolução de problemas vários naquele Bairro, nomeadamente o problema da “piscina” que se forma no inverno na Rua do Sol, sendo esta uma Rua de passagem obrigatória no acesso ao Bairro.

O Senhor Rodrigues, no uso da palavra, falou sobre o problema do controle do estacionamento no Bairro das Caixas e sobre o problema dos logradouros do Instituto de Gestão Financeira da segurança Social, I.P. (IGFSS).

Seguidamente o Presidente respondeu às questões colocadas: sobre a obra na Infante Dom Pedro a Junta sabia que a mesma iria avançar durante o mês de março, tendo havido uma reunião com técnicos da CML a esse respeito, embora a Junta não tivesse sido notificada da mudança de localização do estaleiro em relação ao local que fora indicado nessa reunião. A Junta tinha procurado saber qual o saldo global de estacionamento resultante da intervenção, estando ainda a aguardar resposta. Manifestou que a Junta de Freguesia está de acordo com os moradores e tem posição semelhante quanto ao estacionamento, mas que considera que a obra é necessária. Informou que iria acompanhar a reunião entre os moradores e o Gabinete do Vereador Jorge Máximo, bem como o desenrolar de todo o processo. Respondendo às questões colocadas sobre o Bairro São João de Brito, informou que, pela primeira vez, a Junta de Freguesia apontara como primeira prioridade a repavimentação da Estrada da Portela. Adiantou que a Junta de Freguesia está consciente dos problemas do Bairro e está empenhada na tentativa de resolução dos problemas. Respondendo aos problemas relativos ao Bairro das Caixas, deu conta do projeto da Zona 40 EMEL.

Encerrado o ponto de intervenção do público, foram colocadas à votação as atas n.ºs 4, 5 e 6, tendo sido aprovada por unanimidade a ata n.º 6, ficando as restantes sujeitas a retificações sugeridas pelos vogais.

Foi apresentado pela Vogal Rosa Lourenço um Voto de Pesar pela morte de Sua Eminência o Cardeal Patriarca Emérito D. José da Cruz Policarpo. Não havendo intervenções sobre este Voto foi o mesmo aprovado por unanimidade seguido de 1 minuto de silêncio, proposto pelo Presidente.

*nk*  
*João Brito*  
*Cardeal Patriarca*

-----Seguidamente foi apresentada, pelo Presidente, a “chave da Cidade de Lisboa” que fora atribuída à Freguesia de Alvalade, aquando da assinatura do Auto de transferência de meios e competências.-----

-----Ordem de Trabalhos-----

-----Ponto um – Informações – O Presidente informou que o processo de transferência de meios e competências, equipamento e pessoal decorreu com toda a normalidade e grande adesão por parte dos funcionários. Felicitou o Senhor Secretário pela forma como decorreu a transição do Posto de Limpeza das Murtas, na área da Higiene Urbana, sendo já visível a higiene nas ruas e manifestou a sua satisfação pela forma como se assegurou um movimento tão complexo. Informou que no fim-de-semana anterior tinha havido uma intervenção de limpeza na Vila Miguéis. O Presidente sensibilizou todos os presentes para a iniciativa levada a cabo pelo Hospital de Santa Maria, para dádivas de sangue. A campanha “Dador de Sangue” teria lugar no dia 27/03.-----

-----A Vogal Cláudia Cláudio referiu as iniciativas na área da educação. Informou que na pausa escolar do Carnaval a Associação de Pais da EB1 São João de Brito promovera uma atividade denominada “Escolinha de Bicicleta”, considerando interessante alargar-se esta iniciativa às outras escolas da freguesia. Informou que se havia deslocado às escolas da freguesia, a fim de conhecer as auxiliares de acção educativa. Falou no problema do J.I. da Escola Santo António onde existem 4 salas, com 3 auxiliares e com 3 alunos com necessidades educativas especiais.-----

-----O Presidente deu conhecimento da iniciativa, no âmbito do Dia Internacional das Mulheres, da responsabilidade da Vogal Rosa Lourenço. Tratou-se de uma exposição denominada “Cidadania, Igualdade e Género”. Deu os parabéns à Vogal Rosa Lourenço por ter sido uma iniciativa de grande sucesso e impacto a nível nacional, da qual a própria Comissão para a Cidadania e a Igualdade de Género (CIG), dera conhecimento, através do seu sítio da Internet.-----

-----O Vogal Ricardo Varela prestou as seguintes informações: participou numa reunião com o Vereador Jorge Máximo, no âmbito do desporto, onde fora apresentado o “Torneio McDonald’s”, cuja divulgação iria ser reencaminhada para as AEC’s, CAF’s e Clubes da Freguesia de Alvalade. Deu conhecimento do Sarau de Ginástica para as crianças, organizado pelo Clube Atlético de Alvalade, a realizar no próximo dia 23 de março. O Clube iria enviar convites para a Junta de Freguesia. Informou da visita que efetuara ao Complexo de São João de Brito, a fim de conhecer os funcionários que transitaram para a Freguesia, e também da sua presença no Festival de Encontros, organizado pelo Centro Social e Paroquial do Campo Grande, no âmbito do Programa BIP ZIP. Sugeriu que, no âmbito do Projeto BIP ZIP, que está em fase de candidaturas, fosse considerado o Bairro Fonsecas e Calçada.-----

-----A Vogal Rosa Lourenço informou que a iniciativa “Encontros” corria muito bem e deu conhecimento da consulta pública, no site da CML, sobre o “Plano Municipal contra a Violência Doméstica”. Deu conhecimento da reunião da Rede Social onde foram aprovados os Planos para 2013/2017. Informou, ainda, que estava a ser constituída a Comissão Social da Freguesia.-----

-----Ponto dois – O Vogal Tesoureiro apresentou a Conta de Gerência relativa ao período de 30/09/2013 a 31/12/2013 a qual apresenta os seguintes valores: saldo da

-----Ponto dois – O Vogal Tesoureiro apresentou a Conta de Gerência relativa ao período de 30/09/2013 a 31/12/2013 a qual apresenta os seguintes valores: saldo da gerência anterior – 3.427.302,34; receitas orçamentais – 468.283,95; recebimentos de operações de tesouraria – 18.689,79; despesas orçamentais – 353.325,56; pagamentos de operações de tesouraria – 19.256,86; saldo para a gerência seguinte – 3.541.693,66. Sublinhou ter havido uma boa execução orçamental.-----

O Vogal Secretário pediu esclarecimentos em relação a que data se reportava o Inventário.-----

O Vogal Ricardo Varela sugeriu que de futuro a informação fosse mais pormenorizada. O Presidente deu os parabéns ao Tesoureiro pela taxa de execução orçamental e pela gestão parcimoniosa em relação à execução da despesa ter sido abaixo do que estava previsto. Sugeriu que de futuro os Vogais acompanhassem os mapas de execução orçamental.-----

-----O Vogal Secretário agradeceu o trabalho desenvolvido pelos membros do executivo e funcionários que possibilitaram que este trabalho fosse realizado da melhor forma.-----

-----Colocada à votação foi a Conta aprovada por unanimidade, tendo sido posteriormente remetida à Assembleia de Freguesia.-----

-----Ponto três – O Presidente e o Tesoureiro apresentou a Proposta da segunda Revisão ao Orçamento de 2014 que resulta da passagem de competências da CML para a Junta e da incorporação do Saldo de Gerência. O Vogal Ricardo Varela pediu alguns esclarecimentos aos quais o Presidente e o Tesoureiro responderam.-----

-----Ponto quatro – O Presidente deu conhecimento da Proposta de ratificação da decisão do Presidente de autorizar a realização de despesa relativa ao contrato de avença com a Sociedade Comercial por Quotas Sharing Evolution Unipessoal Lda., contida no Despacho n.º 6/2014, tendo a mesma sido aprovada por unanimidade (a Vogal Rosa Lourenço estava ausente da sala).-----

-----Ponto cinco – Foi apresentada pelo Vogal Ricardo Varela a Proposta n.º 16/2014, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo três, relativa à atribuição de apoio ao Núcleo Cicloturista de Alvalade, a qual foi aprovada por unanimidade (a Vogal Rosa Lourenço estava ausente da sala).-----

-----Ponto seis – Foi apresentada pelo Vogal Ricardo Varela a Proposta n.º 17/2014, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo quatro, relativa à atribuição de apoio à Federação Portuguesa de Cicloturismo e Utilizadores de Bicicleta, a qual foi aprovada por unanimidade (a Vogal Rosa Lourenço estava ausente da sala).-----

-----Ponto sete – Foi apresentada pelo Vogal Ricardo Varela a Proposta n.º 18/2014, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo cinco, relativa à atribuição de apoio à Organização da XXXVII edição da Corrida da Liberdade – 25 de Abril.-----

O Vogal Secretário pediu esclarecimentos sobre o tipo de apoio financeiro a atribuir.---

O Vogal Ricardo Varela explicou os termos do apoio financeiro à Associação 25 de Abril que em virtude de não haver taxa de cobrança aos participantes as verbas necessárias vêm dos apoios recebidos.-----

*Handwritten notes:*  
→  
1  
nk  
Ricardo Varela  
Ricardo Varela

O Presidente informou que de futuro, as propostas deveriam incluir referência à rubrica e ao cabimento.-----

A Vogal Rosa Lourenço deu conhecimento de uma Resolução da Presidência do Conselho de Ministros (PCM) no sentido de as associações se poderem candidatar a subsídios para estes eventos e no sentido de saber se a Associação 25 de Abril se tinha candidatado.-----

-----O Vogal Tesoureiro respondeu que a organização desta prova é feita atempadamente, não podendo estar à espera destas resoluções.-----

-----Colocada à votação foi a Proposta aprovada por unanimidade.-----

-----Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião eram vinte e duas horas, tendo sido aprovada a ata em minuta. Posteriormente, lavrou-se a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai assinada por todos os membros da Junta presentes.-----

-----  
Presidente – *André J. Caldeira*

Secretário – *Isabel Zambal*

Tesoureiro – *António*

Vogal – *C. J. [assinatura]*

Vogal – *Elvira Elvira*

Vogal – *Filipe Carvalho Verde*